

**Lankowitz.** (Freiwillige Feuerwehr.) Am Sonntag, den 16. Jänner hielt die Feuerwehr im Gasthaus Karl Meier ihre Hauptversammlung ab. Hauptmann Meier begrüßte die Erschienenen insbesondere Ehrenhauptmann Welzensteiner, Bürgermeister-Stellvertreter Holzinger und Gemeinderat Ripperer. Schriftwart Hafner erstattete den umfangreichen Tätigkeitsbericht, aus dem zu entnehmen war, daß die Wehr im abgelaufenen Jahr in Bezug auf Ausrüstung stark in Anspruch genommen wurde. In angenehmer Erinnerung bleibt der schöne Verlauf des 25jährigen Gründungsfestes. Der vom Säckelwart Tertinegg erstattete Kassabericht ergab ein befriedigendes Ergebnis. Beiden Aemterführern wurde für ihre Mühewaltung der Dank ausgedrückt. Die in